

JUDO

Rubén Álvarez, de Granollers, subcampeón de Catalunya sub-23

Rubén Álvarez, alumno del Club Judo Granollers, se proclamó el 23 de enero en Premià de Mar campeón de Catalunya de judo en categoría sub-23, un excelente resultado para este joven vallesano,

que actualmente posee el cinturón marrón. Álvarez realizó un campeonato casi perfecto, que le permitió colgarse una medalla y clasificarse para competir en el próximo sector, en el que participarán los mejores *judokas* de Alicante, Valencia, Baleares y Catalunya.



TIRO CON ARCO

LLuvia de medallas en Les Franqueses

Les Franqueses demostró el pasado domingo que es, sin lugar a duda, la capital comarcal del tiro con arco. El campeonato provincial de este deporte disputado en el pabellón de Corró d'Amunt aportó un buen saco de medallas: **Santi Olivé** (tradicional), **Juan Frias** (arco compuesto), **Albert Barquero** (arco desnudo), **Albert Barquero jr.** (ardilla), y **José María Mora** (arco largo) por el club franquesino, y **Carne Atienza** por el Sant Celoni se hicieron con el título de campeones provinciales en sus respectivas categorías. Asimismo, tres vallesanos más se hicieron con un puesto en el podio: **Mireia Gili** (tercera en categoría benjamín), **Enric Díaz** (tercero en arco curvo) y **Elisenda Martínez** (subcampeona en ardilla). El próximo paso será el campeonato de Catalunya.

ATLETISMO

Sergi Álvarez campeón júnior de marcha atlética

El marchador de Santa María de Palautordera **Sergi Álvarez** se ha proclamado campeón junior de Catalunya, después de celebrarse el pasado domingo el 14º Ciutat de Badalona. Álvarez, del Club Atletisme Sant Celoni, recorrió los 10 Km. de la prueba en un tiempo de 48min 18s. Este mes de febrero disputará el campeonato de España. Este no es el único buen resultado para el CA Sant Celoni, ya que en el campeonato de Catalunya de pista cubierta **George Kiramba** fue quinto en 400 metros lisos y **Andrea Díez** ganó los 200 metros lisos. **J.P.**

ATLETISMO

Casi 100 personas participan en la 1a Cursa de Canovelles

Cerca de 100 personas participaron el pasado domingo en la 1a Cursa de Canovelles, con salida y llegada en el Club de Tennis Belulla. El alcalde de Canovelles, **José Orive**, se encargó de dar el pistoletazo de salida a la carrera. Los vencedores fueron **Ricard Vergé**, en categoría masculina, y **Montse Carrasco** en la femenina.

La carrera fue todo un éxito de participación, pero también de organización. El Ayuntamiento y el equipo Monty Tour cubrieron todo el recorrido con policía, ambulancias y voluntarios. Asimismo, el podio masculino y femenino fue premiado con reproductores de DVD y CD portátiles.



VOLEIBOL

Cara y cruz para el CV Granollers

La lucha por la permanencia de los tres equipos del club está viviendo momentos de tranquilidad y desesperación. Calma la que transmite el senior masculino, que con cuatro victorias consecutivas es líder y tiene prácticamente asegurada su plaza en 2a Catalana. La pasada jornada se deshizo con apuros del Sant Just (2-3) y este domingo recibe al Igualada, segundo. La cruz es el senior femenino, que ha plasmado el inicio de reacción que se vislumbró al final de la primera fase. Han perdido los dos partidos de la liguilla por la permanencia y son últimas. Esta semana visitan al Premià de Dalt, penúltimo, tras caer la semana pasada contra el Aula (0-3).



Xavier Solanas

LA PROMESA

Pol Serrat Fortuny Club Esportiu Sant Celoni

Cumplirá el próximo mes de mayo nueve años y, seguramente, es uno de los porteros de fútbol de la comarca con más proyección. De complexión alta y exigente en su área, **Pol Serrat** juega actualmente el campeonato de benjamines del grupo 13 de la Segunda División de la Federación Catalana, aunque alterna algunos partidos con el equipo de categoría Preferente del Club Esportiu Sant Celoni. A pesar que este año, primera de benjamín, los resultados del equipo no son para tirar cohetes, Pol continúa demostrando buenas maneras. A principios de esta temporada el RCE Espanyol quiso ficharlo pero a última hora, junto a su familia, decidió quedarse en Sant Celoni para seguir fogueándose. De cualquier forma, los ojeadores del conjunto españolista no lo olvidan y durante esta temporada han estado siguiendo su evolución en varios partidos. Sin duda se trata de toda una promesa. **J.P.**

